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Info: In größere Hallen passen mehr Aussteller. Diese einfache Gleichung hat mit geholfen,
der ProWein einen kräftiges Aussteller-Plus zu bescheren. 5.970 von ihnen haben in den
Messehallen Wein, Spirituosen und Zubehör gezeigt. Das ist ein Plus von mehr als 1.100
Ausstellern. In den O-Tönen erklärt Messe-Geschäftsführer Hans Werner Reinhard die
anderen Zahlen wie Besucher und Internationalität und dem für alle Interessierten offenen
Teil ProWein goes City.

Reinhard antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die Messe gelaufen?

2. Woher kommen denn die Besucher, aus den klassischen Weinregionen?

3. Sind denn auch Besucher, Aussteller hier, mit denen man so nicht rechnet, wenn man an
Wein denkt?

4. Hat das auch einen Einfluss auf die Händler in den entsprechenden Ländern, wenn die
Winzer dann hier auftauchen?

5. Wie ist denn ProWein goes City gelaufen?
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